

いのちの言の葉2010

富山県教育委員会 平成22年度いのちの教育総合支援事業

「いのちのバトンタッチ」

黒部市立宇奈月小学校 6学年児童
平成23年2月17日実施

【いのちの先生】

水島 香苗先生

・あわの産婦人科病院 助産師

【授業の概要】

- 1 「いのちの先生」の紹介
- 2 「いのちの先生」の話
 - (1) 家族の愛と自分の成長
 - (2) 自分の将来
 - (3) 尊いいのち（赤ちゃんとのふれあい）
 - (4) いのちを受け継ぐ
- 3 いのちのメッセージカード記入
(卒業式に保護者に手渡す)



家族へ

すごく大変だったのかもしれないけれど、ぼくを産んで、育ててくれてありがとう。

生まれてからこれまで、楽しかったこと、うれしかったこと、悲しかったことなど、いろいろなことがあったけれども、みんな大切な思い出です。今までありがとう。これからもよろしくお願ひします。



6年前、柔道を習わせてから、泣きながらもつらい練習を行い、苦しくても歯をくいしばってがんばりました。

あっという間の6年間でした。小学校卒業おめでとう。 父より

卒業おめでとう。あなたが生まれた時、歯がはえた時、初めて歩いた時、保育所の卒園式、たくさんのことを思い出して書いています。

これからもいろいろな事があると思うけど、いつ

も応援していますよ。母より



家族へ

私が今こんなに元気に成長して
いるのは、パパやママが一生懸命
に育ててくれたおかげです。

バレーのときも応援してくれた
り、励ましてくれたりしたおかげで
今までがんばることができました。
本当にありがとう。これからも、迷
惑をかけると思っ

ども、よろしくね。



イラスト「心のノート」より

〇〇へ

あなたがお腹にいると分かった時、
ママは不安でいっぱいでした。その時
のママは3人の子どもたちをしっかりと
育てることができるのか、自信がなか
ったのです。でも、お腹の中であなたが
動いているのを感じた時、あなたに会い
たい気持ちでいっぱいになって、不安は
なくなりました。「頑張らな
きゃ」って思ったよ。
これからもがんばれ！



イラスト「心のノート」より

家族へ

いつもガミガミ言わせてごめん
ね。ぼくをここまで育ててくれて
ありがとう。

弟もいるから、お兄ちゃんとして
しっかりします。

ぼくが今ここにいるのは、お母さ
んとお父さんのおかげなので、感謝
しています。



イラスト「心のノート」より

〇〇へ

12年前、〇〇が無事に生まれてくれて、
パパもママも最高の幸せを感じました。あなた
がそばにいてくれるだけで、いつも幸せな気持
ちでいられました。ママとパパの子どもとして
生まれてきてくれてありがとう。幸せの中にも
親になった責任の重さを強く感じました。

あなたにはこの世に生まれたことの喜びと
感謝を忘れないでほしい。そして
あなたに与えられた役目を担
い、責任を果たせる人になっ
てほしいと願っています。

